

かのや

7

JULY. 2012

KANOYA CITY PUBLIC RELATIONS



今月の表紙

■自然を守り、自然に親しむ

7月1日、吾平町神野地区で「鮎のつかみ取り大会」が行われました。

この大会は、地域の自然を守り親しんでもらおうと毎年行われているもの。当日、午前中は地域住民によって神野川の清掃作業が行われ、午後から家族連れなど約200人が参加して、鮎のつかみ取りが行われました。

参加者は、素早い鮎の動きに悪戦苦闘しながら「塩焼きにして食べたい」などと話しながら楽しんでいました。

特集

いざ！ロンドン五輪へ!!

～チェストいけ！かのや魂!!～

夏休みレジャー特集 海で！山で！「かのや」の夏を楽しもう!! … 4

特定保健指導を受けて内臓脂肪を撃退!! … 8

ストップ・ザ・地球温暖化 みんなで節電に取り組もう … 10

児童扶養手当、ひとり親家庭医療費助成金

などの手続きはお済みですか? … 12

まちの話題 … 13

情報掲示板 … 16

広告のひろば … 23

鹿屋探訪⑦「高須町祇園祭（おぎおんさあ）」、みんな元気! … 24